

NEWS LETTER

LE SACRE CŒUR ST JEAN DE MOIRANS

News letter N°3 : du 4 septembre au 20 octobre 2023

Sommaire

- **Pagination 2**
 - Une équipe pédagogique au complet et prête à démarrer une nouvelle année
 - Lundi 4 septembre : la rentrée scolaire du primaire et l'accueil des élèves de 6°
- **Pagination 3**
 - Mardi 5 septembre : l'arrivée des collégiens des niveaux 5°-4°-3°
 - Les senteurs des mets annoncent les tous premiers repas servis !
 - Bienvenue à Maéva pour sa mission
 - Une nouvelle enseignante au collège
 - Nos AESH : un soutien précieux pour nos élèves du primaire et du collège
- **Pagination 4**
 - Reconstitution des classes à thèmes pour le niveau 6°
 - Nouveaux jeux extérieurs au primaire pour le bonheur des tout-petits
 - L'Association Sportive : le programme de l'année pour les collégiens
 - Les virades de l'espoir : une belle journée de solidarité ouverte à tous
- **Pagination 5**
 - La messe de rentrée et la bénédiction du matériel scolaire
 - Le Sacré Cœur, centre de formation pour le B.I.A : Brevet d'initiation aéronautique
 - Le test du savoir nager pour tous les élèves de 6°
 - La journée d'intégration des élèves de 6° aux grottes de St Christophe/Guiers
- **Pagination 6**
 - Sondage des métiers sur l'école directe des parents
 - Intervention sur le tri des déchets avec la classe de CE2
 - Evaluation nationale de rentrée pour tous les élèves de 6°
 - 1ère sortie ENS pour les CP-CE1 : une sortie pédestre sur le thème de l'eau
 - Les élèves de CP et CE1 apprivoisent le milieu aquatique
- **Pagination 7**
 - Les drapeaux de l'UE jaillissent ce 13 octobre avec le projet Erasmus
 - La récolte des noix n'a plus de secret !
 - Les délégués des classes du primaire
 - Remise des diplômes du DNB
- **Pagination 8**
 - La certification Cambridge
 - Le Brevet d'Initiation Aéronautique – B.I.A
 - Des ravioles pour tous avec l'équipe de l'A.P.E.L.
 - Pensez à commander les photos de classe de votre (vos) enfant(s)

Une équipe pédagogique au complet et prête à démarrer une nouvelle année



La direction du primaire et du collège est heureuse de vous présenter son équipe pédagogique au complet.

Tous ont répondu présents lors de la pré-rentree de cette nouvelle année scolaire 2023-2024.

Les enseignants du primaire, ceux du collège, les accompagnants pédagogiques, le personnel Ogec en passant par la pastorale, le CDI, le service restauration et entretien des bâtiments et des équipements, le personnel de surveillance, les bureaux administratifs, secrétariat, comptabilité, vie scolaire... Tous ont repris très rapidement leurs marques et finalisé les derniers détails pour accueillir l'ensemble des élèves dans les meilleures conditions possibles. Les cours pédagogiques et les sorties culturelles, les intervenants et diverses manifestations ont été planifiés tout au long de l'année pour faire en sorte que les apprentissages soient plus concrets et ludiques. Les manuels scolaires et les classes n'attendaient plus que retentisse la sonnerie du lundi 4 septembre qui annonçait l'accueil des élèves et le démarrage de cette nouvelle année scolaire 2023-2024 avec vous.

Belle année scolaire à toutes et à tous !

Lundi 4 septembre : la rentrée scolaire du primaire et l'accueil des élèves de 6°

Après deux mois de pause estivale, c'est avec grand plaisir nous avons accueilli les nouveaux élèves ainsi que nos anciens élèves pour une nouvelle année scolaire. C'était l'effervescence dans la cour de l'école en ce premier jour de rentrée. Les cours et les locaux ont repris vie au rythme des enfants mais aussi des sonneries du primaire et du collège.

En tout, ce sont deux classes de maternelles, dont 29 élèves en petite et moyenne sections, 29 en moyenne et grande sections, puis 22 CP, 28 CE1, 25 CE2, 29 CM1 et 29 CM2 côté élémentaire.

Au collège, les trois classes de 29 élèves de 6° ont également répondu présents pour cette première vague d'accueil.

Une journée de présentation pour tous ces nouveaux collégiens leur a été réservée pour expliquer le bon fonctionnement du collège.

Toute la journée, ils ont été accompagnés de leur professeur principal pour découvrir les locaux, leur emploi du temps, le règlement intérieur et prendre connaissance de toutes les bases nécessaires au bon déroulement de leur année au collège.

Au total, nous comptabilisons pour cette rentrée scolaire 2023-2024 un effectif de 191 élèves en primaire et 87 « petits 6° ».



Mardi 5 septembre : l'arrivée des collégiens des niveaux 5°-4°-3°

Côté collège, une deuxième vague d'accueil des élèves a eu lieu le deuxième jour de la rentrée des classes.

Nos anciens élèves qui font cette année leur entrée en 5°-4°-3° ont vite repris le rythme scolaire après avoir pris connaissance de leur liste de classe respective et de leur emploi du temps.

Une belle retrouvaille entre les anciens camarades et l'équipe pédagogique.

Chaque niveau du collège compte 3 classes :

Niveau 6° : 87 élèves / Niveau 5° : 86 élèves / Niveau 4° : 77 élèves

Niveau 3° : 78 élèves.

Soit un total de 328 collégiens et une remontée académique de 519 élèves en tout scolarisés cette année au sein de notre établissement.



Les senteurs des mets annoncent les tous premiers repas servis !

Fours et fourneaux ont fait chauffer les cuisines, et les tables des réfectoires ont repris leur fonction et l'enchaînement des services !

Les premiers coups de fourchettes se sont fait entendre à 11h30 avec l'installation des tout-petits dans leur salle à manger. A 11h40 le repas des primaires était de mise pour laisser place à 12h20 aux collégiens et l'enchaînement des 4 services.

Ci-contre une jolie petite tablée de maternelles qui n'attendaient plus qu'à reprendre de l'énergie pour s'amuser de nouveau sur la cour de récré.



Bienvenue à Maéva pour sa mission



Maéva Almeida sera en renfort tout au long de cette année scolaire auprès de nos jeunes. Elle travaille au sein de notre structure pour remplir une mission de service civique qui permet à ceux qui envisagent une carrière de professeur ou un métier en lien avec la petite enfance d'évaluer leurs qualités pédagogiques et d'animation.

Une nouvelle enseignante au collège



Suite au départ en retraite de Mme Pionchon Laurence en juillet dernier, nous avons le plaisir d'accueillir une nouvelle enseignante en LV1 depuis le 1^{er} septembre. Nous souhaitons à Mme Coulovrat Stéphanie, une belle intégration au sein de notre équipe où elle enseigne l'anglais auprès des élèves de 6° et de 3°.

Nos AESH : un soutien précieux pour nos élèves du primaire et du collège



L'AESH accompagne un élève en situation de handicap dans le respect de leur notification. Les missions de l'AESH sont précisées dans le projet personnalisé de scolarisation (PPS) et dans le guide d'évaluation des besoins de compensation en matière de scolarisation (GEVA-Sco) de chaque élève en situation de handicap. Cette aide individuelle a pour objet de répondre aux besoins d'un élève qui requiert une attention soutenue et continue tout au long de l'année scolaire.

Merci à Laurence, Muriel, Rachel, Annick, Emilie et Soline de remplir cette mission auprès des élèves qu'elles accompagnent au sein de notre établissement.

Elles sont des actrices-clés qui contribuent à la mise en place d'une École pleinement inclusive, pour offrir à chaque élève, de la maternelle au lycée, une scolarité adaptée à ses besoins.

Reconduction des classes à thèmes pour le niveau 6°

Pour la deuxième année consécutive, les trois classes de 6° travaillent sur un projet différent avec la reconduction des thèmes suivants : 6A : sciences, 6B : patrimoine, et 6C : artistique.

* **La classe sciences** travaille sur l'importance de l'impact des activités de l'homme sur son environnement. Sont programmées des sorties en Chartreuse pour comprendre la façon dont la nature réagit à cette interaction. Ce projet se terminera par deux nuitées en montagne.

* **La classe patrimoine** est axée sur les questions de la transmission du patrimoine et des différents métiers associés (archéologue, archiviste, conservateur...). La venue d'intervenants et diverses visites de sites, musées et ateliers seront mis en place.

* **La classe artistique** permettra la rencontre avec différents aspects des arts vivants, liés au monde musical et du spectacle. Ce projet est travaillé en cours d'Education Musicale (chant et théâtre), d'Education Physique et Sportive (danse) et d'Arts Plastiques.

Des sorties sont donc prévues tout au long de l'année en rapport avec ces différents thèmes. Nous avons obtenu un aide du Département pour le financement des différents projets pour ce niveau de classe.

Nouveaux jeux extérieurs au primaire pour le bonheur des tout-petits

Côté école, les élèves de maternelle, CP, CE1 ont fait la rentrée avec une nouvelle aire de jeux mise en place durant les dernières vacances estivales...

Ils peuvent désormais profiter d'une structure multi-activités toute neuve, habillée de vert, rouge, jaune et gris.

Elle est installée à l'entrée de la cour, sur un sol souple, qui amortit les chocs ; combinant plusieurs divertissements, elle leur offre, en toute sécurité, la possibilité de jouer en plein air avec toboggan, prises d'escalade, perche de pompier, échelle, cabane, ... qui permettent une variété de jeux et à la fois d'exercices.

Avec certitude, les écoliers s'en donnent à cœur joie aux vues des rires et des sourires des élèves qui usent de cette belle installation.



L'Association Sportive : le programme de l'année pour les collégiens

L'Association Sportive du collège a repris son rythme de croisière depuis le mercredi 20 septembre 2023.

Nous vous rappelons que l'AS est gratuite et ouverte à tous les collégiens ; elle se déroule le mercredi après-midi de 12h15 à 15h (retour sur le parking devant le collège).

Prévoir, pour ceux et celles qui souhaitent y participer, un pique-nique tiré du sac pris au réfectoire avec les professeurs d'EPS.

L'AS ne nécessite pas d'inscription, mais un cahier de présence est tenu à jour.

Le planning de l'année annonce hand et ultimate en fonction des attentes et des effectifs au premier trimestre, badminton et tennis de table au deuxième trimestre, puis voile à Charavines sur inscription au troisième trimestre.

Florence Limon et Laurent Magnou vous attendent nombreux.

Alors tous à vos baskets !!! Pour plus d'infos, s'adresser à l'équipe EPS.



Les virades de l'espoir : une belle journée de solidarité ouverte à tous



Comme chaque année, la commune de St Jean de Moirans et tous les bénévoles partenaires des Virades de l'espoir ont réalisé une journée festive « pour vaincre la mucoviscidose ». Le samedi 23 septembre de 10h à 19h à la plateforme sportive du village se tenaient différentes activités proposées pour petits et grands : tir à l'arc, pêche à la ligne, stand maquillage, fléchettes, boules lyonnaises... et la fameuse course de l'espoir qui consiste à compter toutes les foulées des participants et à transformer les kilomètres en

euros. Nos classes du primaire participaient en aidant financièrement l'association, puisque maternelles et élémentaires ont confectionné et vendu chacun leur cœur de l'espoir. Cette belle attention a permis de reverser la jolie somme de 356 € à l'association.

La messe de rentrée et la bénédiction du matériel scolaire



Mardi 26 septembre, élèves et enseignants étaient conviés à la chapelle de l'établissement pour la messe de rentrée et la bénédiction des trousseaux. Le Père Bertrand menait la célébration, accompagné des jeunes du groupe de catéchèse.

Durant cette pause méridienne, de 12h20 à 13h15, les élèves volontaires ont pu assister à cet office rythmé de prières, de chants, de lectures, d'un psaume, d'un passage de l'évangile et de l'homélie du Père Bertrand, ainsi que de l'eucharistie.

La messe s'est terminée avec la bénédiction des trousseaux et des cartables qui représentent l'année que nous allons vivre tous ensemble, écoliers et collégiens liés par le travail et l'apprentissage au sein de notre structure, de l'ensemble du personnel et de l'équipe pédagogique.

Le Sacré Cœur, centre de formation pour le BIA : Brevet d'initiation aéronautique

Le Brevet d'Initiation Aéronautique est un examen national qui sanctionne une formation théorique d'une quarantaine d'heures de cours dans le domaine de l'aéronautique et du spatial qui se complète d'une formation pratique matérialisée par un vol d'une heure réalisé à l'Aéroclub de Grenoble Alpes Isère et de sa Région (AGIR).

Il s'agit donc de culture générale qui s'adresse à des élèves depuis la 4^e jusqu'à la terminale, volontaires, intéressés voire passionnés par le monde de l'aéronautique. La détention du BIA permet d'obtenir une bourse de la FFA pour ceux qui poursuivront par la préparation du brevet de pilote privé (PPL). Le BIA constitue « une entrée par la petite porte » dans le vaste monde de l'aéronautique : pilote de ligne (A320), pilote de chasse, et les nombreux métiers de ce monde très vaste (météorologie, mécanique aviation, contrôle aérien, ...).

Les cours se dérouleront de fin septembre à mi-mai avec M. Gilles Drevet / formateur BIA et coordonnateur des vols à l'AGIR ; Les vols se feront principalement pendant les vacances scolaires. Quant à l'examen final, il aura lieu la 2^e quinzaine de mai sous forme de qcm.

Les inscriptions pour les élèves intéressés devaient se faire jusqu'au 26 septembre dernier délai.



Le test du savoir nager pour tous les élèves de 6^e

Jeudi matin 28 septembre 6A et 6C ont vêtu leur tenu de plage pour goûter la température du bassin de la piscine de Moirans. En maillot de bain et serviette à la main, les élèves ont été accueillis par les maîtres-nageurs pour passer le test du savoir nager sur une séance d'une heure. Le jeudi 05 octobre fut le tour des 6B de passer le test.

Le savoir-nager correspond à une maîtrise du milieu aquatique. Il reconnaît la compétence à nager en sécurité, dans un établissement de bains ou un espace surveillé (piscine, parc aquatique, plan d'eau calme à pente douce). Sa maîtrise permet d'accéder à toute activité aquatique ou nautique susceptible d'être programmée dans le cadre des enseignements obligatoires ou d'activités optionnelles en EPS, ou à l'extérieur de l'école.



La journée d'intégration des élèves de 6^e aux grottes de St Christophe/Guiers

Vendredi 29 septembre, les trois classes de 6^e, soit 87 élèves, ont partagé une journée de cohésion avec leurs enseignants à destination des Grottes de St Christophe sur Guiers.

Un temps d'échange privilégié pour une journée d'intégration enrichissante et culturelle qui s'est déroulée sur le massif de la Chartreuse.

Il s'agissait d'une visite du patrimoine local : les grottes de St Christophe sur Guiers et d'un temps d'échange et de jeux collectifs qui a permis aux enseignants et aux élèves de mieux faire connaissance à travers ces moments de partage. Tous prêts à renouveler l'expérience lors d'autres sorties culturelles à venir.





Sondage des métiers sur l'école directe des parents

Nous remercions les parents d'avoir répondu au formulaire que vous avez reçu sur votre écran d'accueil en septembre. Ceci nous a permis de répertorier une liste de personnes pouvant proposer une présentation de leur métier ou (et) un lieu de stage pour nos jeunes collégiens.

Nos élèves de 3^o devant faire une semaine de stage du 29 janvier au 02 février 2024.

C'est ensemble, et pour nous accompagner dans cette tâche, que Mme Jacquet, professeur de français/documentation CDI (et référente orientation) en lien avec les professeurs principaux que nous pourrions ouvrir les élèves au monde professionnel. Un grand merci encore pour votre participation et pour vous investir dans ce suivi Parcours Avenir afin de créer du lien Ecole-Entreprise.



Intervention sur le tri des déchets avec la classe de CE2

Le mardi 3 octobre, la classe CE2 a participé à la première séance d'une animation sur le thème du tri des déchets.

Cette intervention proposée par le Pays Voironnais a permis aux élèves de caractériser et de différencier les déchets que nous produisons aussi bien dans le cadre familial que dans le milieu scolaire.

Les règles du tri des déchets ont été abordées de façon très concrète par le visionnage de films et la mise en place d'ateliers.

Une belle initiative qui permet de faire le lien entre collectivité et domicile pour le tri des déchets.



Evaluation nationale de rentrée pour tous les élèves de 6^o

Chaque année, la nouvelle promotion des « petits 6^o » passent une épreuve nationale. Cette évaluation standardisée sur support numérique s'est déroulée entre le 11 et le 29 septembre 2023 pour tous les élèves de sixième des établissements publics et privés sous contrat. Les acquis des élèves entrant en sixième étant évalués en français et en mathématiques.

Cette évaluation permet à chaque enseignant d'affiner sa connaissance des acquis de chacun de ses élèves pour l'accompagner au mieux dans ses apprentissages.

1^{ère} sortie ENS pour les CP-CE1 : une sortie pédestre sur le thème de l'eau

Le mardi 3 octobre, fut la toute première sortie nature des classes de CP et CE1 pour thème « sur les chemins de l'eau ».

Organisée par les enseignantes, c'est accompagné d'une animatrice ENS et d'un pique-nique dans leur sac à dos, que les élèves ont effectué cette balade pédestre sur notre commune St Jeannaise.

Nos 50 petites têtes blondes sont parties à la découverte des points d'eau dans le village et dans la plaine à la recherche de mares, fontaines et roues à eau.

Des activités ludiques, riches et précieuses tout au long de cette journée nature dans notre environnement proche, pour connaître l'utilité de l'eau et les caractéristiques de chacun des lieux découverts lors de cette sortie plein air.



Les élèves de CP et CE1 apprivoisent le milieu aquatique

Chaque année, les classes de CP et CE1 se familiarisent avec le milieu aquatique lors d'un cycle de 11 séances de piscine à Coublevie. Ces 50 élèves, depuis la première séance de mi-septembre, ont progressé, chaque semaine, dans les bassins.

Des exercices par groupe et par niveau, sont proposés en fonction de l'aisance de chacun. Accompagnés des enseignantes, de parents et des maîtres-nageurs, ces élèves apprennent à nager tranquillement, chacun à son rythme, comme des poissons dans l'eau.

La dernière séance prévue le vendredi 8 décembre devrait se terminer avec un diplôme à la clé.



Les drapeaux de l'UE jaillissent ce 13 octobre avec le projet Erasmus



Erasmus Days, du 9 au 14 octobre 2023.
C'est l'occasion de rassembler élèves et personnels autour d'un thème commun, l'Europe. Véritable fête européenne qui a pour vocation de faire découvrir à tous la diversité culturelle et les échanges possibles.
Nous avons commencé cela cette année dans le but de nous engager dans une démarche européenne, d'ouvrir nos élèves sur l'extérieur, sur l'Europe puisque nos jeunes sont les futurs citoyens de demain.

La récolte des noix n'a plus de secret !

Les élèves de CP-CE1 enchaînent les sorties !
Le jeudi 19 octobre, c'est au Grand Séchoir de Vinay que ces 50 élèves de primaire sont partis en visite.
Le Grand Séchoir est un musée qui retrace de façon ludique, l'histoire du pays de la noix de Grenoble et des hommes qui ont fait la renommée de ce fruit mondialement connu.
Ce musée raconte une belle histoire et présente une mise en scène au public qui n'a plus de secret sur ce fruit local grâce à l'exposition permanente, la noix dite « noix de Grenoble », emblématique de la région dauphinoise, couronnée d'une AOC dès 1938, Les élèves de CP ont réalisé un atelier confiture de noix et les élèves de CE1 un atelier confection d'huile de noix.



Les délégués des classes du primaire

Jeudi 19 octobre se sont déroulées les élections des délégués des classes du primaire.
Tous les élèves ont été réunis pour l'occasion dans la salle Picasso pour découvrir les résultats et applaudir les heureux gagnants.
Deux élèves par classe du CP au CM2 endossent désormais le rôle de représentants de leur classe avec fierté.
Dorénavant, ils auront la mission de médiateur dans leur classe respective, de recueillir les avis et les propositions de leurs camarades et de les présenter au conseil des délégués ; puis de diffuser à leurs camarades les informations communiquées au cours des trois prochains conseils.



La remise des diplômes du DNB

Une soirée festive et un bain de foule en salle d'étude ce vendredi 20 octobre au soir, veille des vacances de la Toussaint.
Les anciens élèves de 3° de la promo 2022-2023 et leurs parents étaient attendus pour la remise officielle du diplôme national du Brevet. Sous une ambiance festive, c'est avec fierté qu'ils ont reçu le précieux label. La grande majorité s'est vue récompensée : sur 68 candidats, 66 ont été admis. En tout, 58 mentions ont été accordées dont 13 mentions Très Bien, 30 mentions Bien, et 15 mentions Assez Bien. Ces jeunes lauréats sont repartis également avec une clé USB en cadeau chargée de beaux souvenirs de leur bal de promo qui s'était déroulé à la fin des épreuves en juin.



La Certification Cambridge

Cette belle soirée du 20 octobre mettait également à l'honneur 19 anciens élèves sur 29 CM2 de la promotion 2022-2023.

Volontaires à ce projet, ils ont passé la certification Young Learners English, épreuve déroulée en juin dernier au sein de l'établissement ;

Initialement préparés par leur enseignante d'Anglais, c'est Janie Amadori qui enseigne la LV1 et accompagne nos élèves du primaire, une fois par semaine, à compter du CP.

Fiers de leur résultat, ces nouveaux lauréats sont repartis avec leur tout premier diplôme d'anglais attribué par l'université de Cambridge. Bravo à eux.



Le Brevet d'initiation Aéronautique BIA

La troisième vague d'applaudissements et de félicitations lors de cette soirée spéciale « remise des diplômes » étaient destinés au groupe d'élèves de 4^e et 3^e de la promotion 2022-2023 ayant suivi des cours en périscolaire pour passer le brevet d'initiation aéronautique.

Sur les 11 candidats au BIA, 10 ont obtenu le brevet dont la moitié avec mention.

Nous remercions tous nos jeunes pour l'ensemble de leur belle prestation pour l'ensemble des niveaux de cette session 2022-2023. (photo de l'aérodrome Le Versoud)



Des ravioles pour tous avec l'équipe de l'APEL



Des colis gourmands grâce à l'initiative de L'A.P.E.L (Association des Parents d'Elèves) !!! Cette équipe dynamique a organisé sa toute première vente de l'année avec les ravioles SAINT-JEAN.

L'organisation de cette vente a engendré de l'huile de coude pour tous ces parents bénévoles qui ont donné, une fois de plus, de leur temps disponible pour s'occuper des commandes, de la réception des denrées, du tri et de la répartition des différents produits, ainsi que la distribution des colis.

Tous les bénéfices de cette vente seront destinés aux différents projets de l'école et du collège du Sacré-Coeur.

Merci donc à toutes les familles qui ont participé et bonne dégustation puisque tout le monde a pu récupérer sa commande avant les vacances.

Pensez à commander les photos de classe de votre (vos) enfant(s)

Pour rappel, le photographe est venu prendre des clichés en ce début d'année scolaire. Il est encore temps de commander les photos de classe pour ceux qui ne l'ont pas déjà fait.

Veuillez trouver ci-dessous le lien qui donne accès aux galeries photos du primaire et du collège : <https://imagesetpassion.lumyscolaire.photo>.

Munissez-vous au préalable du code de chaque classe envoyé la 1^{ère} semaine d'octobre jointe au message de commande des photos via école directe et mail.

Les commandes groupées se terminent le dimanche 10/11/2023. Chaque commande sera livrée à l'établissement dans une pochette au nom de l'enfant que nous vous distribuerons dès réception.



NEWS LETTER

LE SACRE CŒUR ST JEAN DE MOIRANS

Merci d'avoir pris le temps de lire

La première News letter de cette année 2023-2024

Période du 4 septembre au 20 octobre 2023

La parution des prochaines News : 5 éditions sont prévues sur l'année.



A tous les membres de l'établissement,

Chers parents, élèves, enseignants, AESH, bureau de l'Ogec, personnel Ogec et autres intervenants,

La mise en place d'un journal a visiblement plu aux lecteurs et lectrices qui se sont immergés dans la parution des deux journaux de fin d'année dernière et qui retraçaient ce qui s'est vécu dans l'établissement pour chacune des deux dernières périodes.

Etant de plus en plus difficile de faire passer des articles dans le Dauphiné Libéré, j'ai donc reconduit ce petit journal interne consultable sur notre site en page d'accueil partie « actualités ».

Voici donc la toute première « News letter » de l'année qui retrace ce qui s'est passé durant cette première période : de la rentrée jusqu'à la veille de ces vacances de la Toussaint.

En tout, 5 éditions vous seront envoyées tout au long de l'année. Les prochaines parutions vous seront envoyées aux vacances de Noël, aux vacances d'hiver, aux vacances de printemps puis une dernière début juillet.

En attendant, je vous remercie d'avoir pris le temps de parcourir cette édition et vous souhaite à tous de très belles vacances.

Chacun saura trouver de bonnes idées pour s'occuper de soi, pour occuper les enfants, pour passer de bons moments en famille ou simplement se reposer. Les activités créatives, visites culturelles, balades, parcs de loisirs, activités sportives, événements ludiques... tout est permis pendant les vacances scolaires, mais ne mettez pas trop de côté les devoirs et les leçons !

Au plaisir de se retrouver tous en forme le 6 novembre pour la deuxième période qui s'annonce tout aussi intense que la première !

Cathy Garcin

Pour info : nos prochaines portes ouvertes sont prévues samedi 18 nov. 9h-12h

Belles vacances d'automne à tous



165 chemin Le Morel – 38430 St Jean de Moirans
administration@institutionsacrecoeur.fr

Cathy Garcin : 04.76.35.32.55 – secrétariat poste 5